

Prof au lycée Romain Rolland ⁽¹⁾
 J'avais un élève charmant.
 Il s'appelait François Ménard.
 Avouez que, 20 ans plus tard,
 Retrouver ses deux parents,
 C'est pas mal défier le temps.

Donc, avec Henri et Denise,
 Je suis entrée dans cette église.
 Denise en étant la prêtresse,
 Je l'accompagnais à la messe!
 Denise a cédé son bâton
 à Paul, qu'assiste Patricia,
 Et cette cohabitation
 A bien sûr, des hauts et des bas.
 Ainsi, pour imiter le poète Heredia,
 Chaque fois espérant des randonnées épiques,
 il se creusent la tête à cause des romantiques
⁽²⁾(ceux-ci n'acceptant pas d'être des parias!)

Qui y a-t-il dans cette galère ?
 Vraiment ce n'est pas un mystère.
 De temps en temps y a Marie-Claire,
 Y a toujours Micheline et Jean
 Qu'ils fassent beau ou mauvais temps.
 Y a Chantal, y a Evelyne,
 Y a Christine et Jacqueline(s),
 Françoise(s), Michèle(s) et Monique(s) ⁽³⁾,
 Brigitte(s) ⁽⁴⁾, Geneviève et Véronique,
 Lydie, Lucile et Maïté,
 Qu'on ne doit jamais oublier,
 Toujours au bout de la colonne,
 Puisqu'en tête, il y a Simone!

C'est "la marche des femmes" en somme ?
 Pas du tout, il y a des hommes.
 Mais comme ils sont peu nombreux
 On ne les apprécie que mieux.
 On nous impose des épreuves
 On marche, on marche qu'il vente ou pleuve.
 Il nous faut battre la campagne.
 C'est comme si on allait au bain.
 Quand, enfin, on peut s'arrêter,
 Le temps nous est très mesuré.
 Pas de copieuses libations.
 On mange pain et saucisson.
 Mais y a toujours un coup de
 gorgeon
 Quand le copain sort son litron !

On communique avec Nature
 En dépit de mésaventures.
 Ainsi un jour sur une vipère,
 Henri conserva son sang froid.
 Pour calmer vite votre effroi,
 Et parodier un peu Voltaire,
 Que pensez-vous qu'il arriva ?
 Ce fut le serpent qui creva !

L'autre histoire est tirée d'animaux
 plus petits
 Et bien plus dangereux que
 de pauvres fourmis.
 Des acariens suceurs de sang
 avaient envahi nos jambières
 Mais grâce à Léopold Bellan ⁽⁵⁾
 Ils ont du faire marche arrière !

Evelyne un jour se perdit.
 On m'a semée a-t-elle dit.
 N'est ce pas plutôt, dites moi,
 Qu'elle cherchait l'Homme des Bois?
 Il lui a fait perdre la tête
 Et les jambes aussi, peut-être ...!

Mais on sait être sérieux,
 quelques fois même ennuyeux.
 C'est ainsi que dans les Ardennes,
 Au cours d'une petite scène,
 Quatre dévoués mousquetaires ⁽⁶⁾
 Lurent "Une Saison en Enfer" ⁽⁷⁾.
 Ils furent écoutés poliment,
 Puis tout le monde leva le camp,
 Non sans avoir auparavant
 Démoli tout l'ameublement. ⁽⁸⁾

Assez de vers de mirliton !
 J'arrive à ma péroraison.
 A Vigny, grand poète, dit-on,
 J'emprunte cette exhortation,
 Quatre vers bien en situation
 Que je vous livre en conclusion

"Pars courageusement, laisse
 toutes les villes,
 Comme les rocs fatals de
 l'esclavage humain.
 Les grands bois et les champs
 sont de vastes asiles.
 Marche à travers les champs,
 une fleur à la main".

Si ce petit échantillon vous a mis l'eau à la bouche, alors on se retrouvera peut-être dans le 3e millénaire...

Compte rendu du Comité directeur du 1er février 2001 (extraits)

Compte rendu : Daniel Vaillant

Étaient présents : Catherine Gras (Secrétaire), Philippe Ungerer (Président), Jean-Luc Rudkiewicz (Trésorier), Eric Portier (Responsable de publication du journal « Le Crampon », Jean-François Haas (Président de la Commission Ski), Daniel Dézulier, Yves Delarue, Paul Petit, François Nousbaum, Stéphane Villega et Daniel Vaillant. Excusé : Nicolas Durand (Trésorier cars couchettes).

1 Finances : JLR a vendu 30 000 F de SICAV pour abonder le compte cars couchettes et pour payer l'achat d'un PC pour « Le Crampon » et les 14 000 F du « Spécial 400 courses », splendide réalisation de Philippe. (...) Au 31 décembre, il y avait 221 000 F de SICAV.

2 Cars Couchettes : Suite à un mail envoyé par Nicolas Durand, Trésorier Cars Couchettes, une discussion a lieu sur le bilan financier des premiers cars ; dans lequel il apparaît que ces cars sont déficitaires y compris le car de Tarentaise qui était plein (env. 500F de déficit pour ce dernier car). Les tarifs des cars ont été fixés pour la saison 2000-2001 avant qu'un devis ne soit demandé à Delion et il semble qu'une sensible augmentation des tarifs ait eu lieu. Il est par ailleurs noté une dérive des frais pour les chauffeurs (hôtel et repas) sans que le principe du pourboire remis aux chauffeurs ne soit remis en cause. (...) Tous les participants s'accordent à dire qu'il faudra plus de rigueur à l'avenir et qu'il faudra revoir les tarifs pour la saison prochaine...

3 Rallye : Une centaine de participants pour la sympathique édition 2001. Un léger déficit est à prévoir car les organisateurs avaient prévu 120 personnes. Traditionnellement c'est à l'équipe des vainqueurs d'organiser la prochaine édition et c'est une bonne chose qu'une équipe « nouvelle », emmenée par Alexis Loireau organise le prochain Rallye. Nul doute que de nombreuses bonnes volontés les

aideront de façon à ce que l'organisation de cet événement ne pèse pas excessivement sur quelques-uns.

4 Permanence : Paul Petit, qui a déjà changé des carreaux cassés se propose pour faire de petits travaux dans notre local (en particulier réparation de la prise du radiateur)

5 Commission Ski : Un certain flottement est noté dans le fonctionnement de la commission ski : La transmission des informations (qui est res ou co ?) en direction du journal semble difficile, la relation avec les autres clubs semble moins déboucher sur des partages de cars que par le passé et le nombre de candidats aux formations de chef de course diminue. Jean-François signale que le travail en direction des autres clubs est fait et que lorsqu'un partage de car devient effectif, c'est par ce qu'il a relancé à plusieurs reprises les clubs concernés. Philippe souhaite que l'offre de « stages » soit stimulée.

6 « Le Crampon » : Eric s'aperçoit que le journal lui demande plus de travail qu'il ne l'avait envisagé. Philippe continue de s'occuper des relations avec l'imprimeur. Il est envisagé d'utiliser un logiciel (Acrobat Distiller) de façon à simplifier la mise en page.

7 Site Web : Yves Delarue et Daniel Dézulier doivent nous concocter un superbe site dont ils nous présenteront la maquette lors du prochain CD.

8 Commission Alpine : Comment restructurer une activité alpine qui est réelle mais vit principalement par le biais des stages familiaux ? Toute idée en la matière est bienvenue.